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CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Se plantea esta discusión del Poder Judicial y convocan estos 
foros para discutirlo y el primero se llevó a cabo aquí en la Ciudad de México, fueron los ministros de la 
Suprema Corte, todo parecía como que iba bien, coincidieron en que había la necesidad de reformar al 
Poder Judicial y, después, cómo juzgar si funciona o no. Hay dos intervenciones que me han llamado la 
atención, porque me parecen muy distantes de la discusión sobre la reforma, los foros y en qué términos 
juzgamos lo que hay que mejorar, una es la intervención del exministro Zaldívar el día del evento, que, 
además, cierra con un discurso, él habiendo sido Ministro Presidente de la Corte, jurista, hablando 
básicamente en términos políticos. Al Presidente le interesa hacer una reforma al Poder Judicial con esta 
percepción que tiene de que el Poder Judicial se extralimitó y ha limitado la facultad legisladora, sobre 
todo, reflejada en el Senado y en la Cámara de Diputados”. 
 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1k44epoY_Wqx3QyT64vl-RvWslMR2_FBh/view?usp=sharing 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1k44epoY_Wqx3QyT64vl-RvWslMR2_FBh/view?usp=sharing

